
Pièces 3 Pièces

Superficie 77 m²

Référence 85050603

Prix 630 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  -  au  sein  d'une  éLégante  résidence  de  style  bourgeois,  à  seulement

quelques pas de la plage et des commodités, cet appartement de 77 M², situé au

dernier  étage,  vous  séduira  par  son  charme  et  son  confort.  Vous  serez  accueilli

dans un séjour lumineux ouvrant sur une terrasse ensoleillé exposé sud-ouest. La

cuisine indépendante, entièrement équipé, dispose également d'un cellier pratique.

l'appartement comprend deux chambres,  dont une au design unique en rotonde.

Une salle de douche avec wc complète cet espace. De plus, une grande cave en

sous-sol offre un espace de rangement ...

In  an  elegant  bourgeois-style  residence,  just  a  few  steps  from  the  beach  and

amenities,  this  77  m²  top-floor  apartment  will  seduce  you  with  its  charm  and

comfort.The bright living room opens onto a sunny south-west-facing terrace, ideal

for  relaxing.  The  separate,  fully-equipped  kitchen  also  features  a  practical  pantry.

The  apartment  includes  two  bedrooms,  one  of  which  features  a  unique  rotunda

design.  A  shower  room  with  WC  completes  the  space.A  large  basement  cellar

offers additional storage space.

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE

82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES
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